AGRADECIMIENTOS

Llegado este momento, sólo tengo palabras de agradecimiento.

En primer lugar, quisiera dar las gracias a mi familia, por su ayuda y apoyo incondicional durante los momentos más duros de la carrera, que no fueron pocos. Gracias, porque sin vosotros llegar aquí no habría sido posible.

Muchas gracias a mis compañeros y amigos por acompañarme en esta experiencia, y hacer que juntos todo fuera más fácil.

Y por último, y no por eso menos importante, gracias a todos los profesores que me han acompañado durante la carrera; en particular, a Begoña, por su tiempo y dedicación.

A todos vosotros, Gracias!

Universidad de Sevilla 123